



Montreuil, le 11 octobre 2018

## Collectif Filière Collecte et Traitement des Déchets

### Soutien à nos camarades Christian et Jean-Jacques

Le collectif filière collecte et traitement des déchets de la Fédération des Services Publics réuni ce jour à Montreuil, tient par la présente à témoigner tout son soutien à nos camarades et collègues de travail, Christian et Jean-Jacques.

C'est avec stupéfaction que nous apprenons que la mairie de Paris, représentée par Madame Hidalgo, souhaite passer outre une décision de justice et sanctionner très lourdement nos deux camarades.

Rappelons que nos collègues étaient en action collective avec de nombreux camarades de secteurs différents en lutte, et ce, dans un moment de grève et de contestation dont le but était l'amélioration des conditions de travail liées à notre métier et la défense du Service public.

Nos camarades ont déjà été condamnés par la justice à des heures de travaux d'intérêt général.

À l'avenir, est-ce qu'un maire ou un président de collectivité pourra se permettre de ne pas en tenir compte et passer outre des décisions de justice ?

Elle souhaite les envoyer en retraite d'office de la fonction publique « **rien que ça !** », ce qui correspond à la plus lourde sanction administrative.

Pour cette raison, nous nous soulevons contre ces attaques personnelles qui touchent in fine tous les éboueurs de France qu'ils soient du privé ou du public et qui visent à criminaliser une action mainte fois réalisée par les éboueurs et travailleurs des déchets en lutte.

Nous resterons extrêmement attentifs quant à l'issue de cette affaire pour nos camarades.

Le Collectif Filière Collecte et Traitement des Déchets